


AGENDA 2019

SAVE THE DATE


01 PROGRAMME DES RENCONTRES, MISSIONS SECTORIELLES ET DE DÉCOUVERTE **PROGRAM OF MEETINGS, SECTORAL MISSIONS AND DISCOVERY**

 **Le 04 et 05 juillet à Abidjan, Côte d'Ivoire, avec la SIB**

Mission multisectorielle et rencontre autour du thème : « Secteur agroalimentaire : potentiel, contraintes et opportunités ».

July 4th-5th in Abidjan, Côte d'Ivoire, with SIB


Multi-sectoral mission and meeting around the theme: «Agri-food Sector: Potential, Constraints and Opportunities».

 **Le 25 septembre à Tunis, Tunisie, avec Attijari bank Tunisie**

Mission multisectorielle et rencontre autour du thème : « Agro-industrie & Santé : atouts en Tunisie et potentiel en Afrique ».

September 25th in Tunis, Tunisia, with Attijari bank Tunisia

Multi-sectoral mission and meeting around the theme: «Agro-industry & Health: Strengths in Tunisia and potential in Africa».

 **Le 30 octobre à Douala, Cameroun, avec SCB Cameroun**

Mission multisectorielle et rencontre autour du thème : « Trade : levier de croissance pour les entreprises ».

October 30th in Douala, Cameroon, with SCB Cameroun

Multi-sectoral mission and meeting around the theme: «Trade: Growth Leverage for Companies».

 **Le 28 et 29 Novembre à Nouakchott, Mauritanie, avec Attijari bank Mauritanie**

Mission multisectorielle et rencontre autour du thème : « Solutions de paiement Banking & Startup ».

November 28th and 29th in Nouakchott, Mauritania, with Attijari bank Mauritania

Multi-sectoral mission and meeting around the theme: «Banking & Start-up Payment Solutions».

02 APPEL À CONTRIBUTIONS DES MEMBRES DU CLUB AFRIQUE DÉVELOPPEMENT **CALL FOR CONTRIBUTIONS - AFRICA DEVELOPMENT CLUB MEMBERS**

Les membres souhaitant partager l'activité de leur entreprise dans l'actualité du Club Afrique Développement destinée à ses adhérents, peuvent faire parvenir leur contribution constituée des éléments suivants sur une page A4 au plus :

- identification de l'activité ;
- intérêts de développement ;
- actualité en Afrique ;
- projets à mettre en valeur ;
- logo HD ;
- photos.

contact@clubafriqueveloppement.com

Members wishing to share the activity of their company in Africa Development Club member news can send their contribution consisting of the following elements on a A4 page at most:

- *Identification of the activity;*
- *Development interests;*
- *News in Africa;*
- *Projects to be developed;*
- *HD logo;*
- *Photos.*

contact@clubafriqueveloppement.com



AFRICA
DEVELOPMENT CLUB
نادي إفريقيا و التنمية